

Banco Mundial frena ayuda financiera a Afganistán



Washington, 25 ago (RHC) El Banco Mundial alertó este miércoles sobre la suspensión de los desembolsos de ayuda a Afganistán, tras la llegada al poder de los talibanes.

Marcela Sánchez-Bender, una portavoz de la organización internacional, dijo que la institución está preocupada por cómo la toma del poder del grupo islamista radical afectará "las perspectivas de desarrollo del país, especialmente para las mujeres", según informa CNN.

Sin embargo, tienen previsto vigilar estrechamente y evaluar la situación "de acuerdo con las políticas y los procedimientos internos" de la institución financiera. La oficial dijo que el banco, con sede en Washington, "continuará consultando de cerca con la comunidad internacional y los socios para el desarrollo" con el fin de preservar los resultados obtenidos y continuar brindando asistencia al pueblo de Afganistán.

En 2002, el Banco Mundial concedió alrededor de 4.000 millones de dólares para proyectos de reconstrucción y desarrollo en Afganistán, y en 2020 esta cifra fue de alrededor de 20.000 millones de dólares. Durante la pandemia de covid-19, la institución financiera implementó el Proyecto de Respuesta de Emergencia y Preparación del Sistema de Salud de Afganistán y planeaba asignar cerca de 60.00 millones de dólares.

La organización financiera internacional es la última en detener los desembolsos de ayuda a Afganistán tras la toma de poder de los talibanes. El 18 de agosto el Fondo Monetario Internacional bloqueó el acceso de Afganistán a los derechos especiales de giro (DEG), en vista de la incertidumbre existente sobre las futuras autoridades del país tras la entrada a Kabul los islamistas radicales.

Además, la semana pasada, los servicios de transferencia de dinero Western Union y MoneyGram International suspendieron la transferencia de pagos a Afganistán, limitando la corriente de pagos, que son una fuente fundamental de apoyo para muchas familias afganas.

Según cita Reuters a Western Union, "la situación actual en Afganistán y las restricciones que la acompañan impiden el funcionamiento de sus agentes". MoneyGram señaló que esperarán más instrucciones de Washington.

Anteriormente, EE.UU. había congelado las cuentas del Gobierno afgano en la Reserva Federal y otros bancos, haciéndolas inaccesibles para los talibanes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/268081-banco-mundial-frena-ayuda-financiera-a-afganistan>



Radio Habana Cuba